

Chercheur post-doctoral en droit.

Contrat de deux années (01/09/2023 – 31/08/2025) à temps plein

Lieu de travail : HEC Paris

Rémunération : environ 50.000 euros bruts par an.

Titulaire d'un doctorat en droit

Expérience dans la recherche académique et publications sur la crise de l'état de droit en Europe indispensables.

Langues de travail anglais et français.

Ce contrat s'inscrit dans le cadre plus large du projet « Respond to Emerging Dissensus : Instruments supranationaux et normes de la démocratie européenne » (« Red Spinel »). Ce projet, coordonné par l'ULB, vise à faire la lumière sur la manière dont la démocratie libérale européenne est contestée et ce que cela signifie pour ses perspectives au 21^e siècle. Pour plus d'information sur ce projet voir : <https://www.tee-ulb.eu/blog/research/tee-selectionnee-pour-un-financement-horizon-europe/>

Le chercheur post-doctoral aura principalement des missions de recherche concernant la réponse de l'Union à la crise de l'Etat droit (WP 6) en mettant l'accent sur l'analyse des instrument européens de gouvernance économique. En outre, le chercheur agira comme « courroie de transmission » entre les membres du consortium et sera responsable de la gestion et réalisation des livrables prévu par le projet européen en l'occurrence principalement des publications sur cette thématique et l'organisation de séminaires/conférences.

Outre les qualités académiques et de recherche, une bonne connaissance du monde de la recherche, une capacité à travailler en équipe et à respecter les délais, ainsi qu'une expertise démontrée en dépôts et pilotage de projets sont essentiels. Une autonomie et une bonne capacité organisationnelle sont aussi importants.

Enfin, une bonne maîtrise du français et de l'anglais est requise.

Le post-doctorant fera partie de l'équipe du département droit d'HEC Paris <https://www.hec.edu/fr/faculte-recherche/departements/droit-et-fiscalite>

Il travaillera directement sous la responsabilité du Prof. Arnaud Van Waeyenberge <https://www.hec.edu/fr/faculty-research/faculty-directory/faculty-member/vanwaeyenberge-arnaud>

Date limite de réception des candidatures : 21/03/2023

Les candidatures contiennent les documents suivants :

- Lettre de motivation
- CV avec une attention particulière sur les publications
- Une copie électronique d'un article en lien avec le sujet du projet.
- Une brève description de la/des communauté(s) universitaire(s) à laquelle/auxquelles elle/il appartient et de l'expérience acquise dans la présentation de ses travaux lors de conférences internationales, (1 page maximum).

Candidatures à envoyer à Arnaud Van Waeyenberge (van-waeyenberge@hec.fr)

Post-doctoral researcher in law.

Two year contract (01/09/2023 - 31/08/2025) full time

Workplace: HEC Paris

Remuneration: approximately 50,000 euros gross per year.

Holder of a PhD in law

Experience in academic research and publications on the crisis of the rule of law in Europe are essential.

Working languages English and French.

This contract is part of the broader project "Respond to Emerging Dissensus: Supranational Instruments and Norms of European Democracy" ("Red Spinel"). This project, coordinated by University of Brussels (ULB), aims to shed light on how European liberal democracy is being contested and what this means for its prospects in the 21st century. For more information on this project see: <https://www.lee-ulb.eu/blog/research/lee-selectionnee-pour-un-financement-horizon-europe/>

The post-doctoral researcher will mainly have research tasks concerning the Union's response to the crisis of the rule of law (WP 6) with a focus on the analysis of European instruments of economic governance. In addition, the researcher will act as a "transmission belt" between the members of the consortium and will be responsible for the management and realisation of the deliverables foreseen by the European project, mainly publications on this theme and the organisation of seminars/conferences.

In addition to academic and research skills, a good knowledge of the research world, an ability to work in a team and to meet deadlines, as well as a proven expertise in project management are essential. Autonomy and good organisational skills are also important. Finally, a good command of French and English is required.

The post-doctoral fellow will be part of the HEC Paris Law Department team
<https://www.hec.edu/fr/faculte-recherche/departements/droit-et-fiscalite>

He/she will work directly under the supervision of Prof. Arnaud Van Waeyenberge
<https://www.hec.edu/fr/faculty-research/faculty-directory/faculty-member/vanwaeyenberge-arnaud>

Deadline for receipt of applications: 21/03/2023

Applications should contain the following documents

- Letter of motivation
- CV with a special focus on publications
- An electronic copy of an article related to the project topic.
- A brief description of the academic community(ies) to which he/she belongs and of the experience acquired in the presentation of his/her work at international conferences, (1 page maximum).

Applications to be sent to Arnaud Van Waeyenberge (van-waeyenberge@hec.fr)